



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 408
14 de julio de 2016**

Ciencias Administrativas incorporó nuevos profesionales

Las carreras de Administración de Empresas, Administración Pública y Contabilidad y Auditoría de la Universidad Central del Ecuador graduaron a 76 nuevos profesionales mediante las modalidades de examen complejo y de proyecto de investigación. Luego de un proceso de acompañamiento académico y administrativo, autoridades y docentes celebraron junto a familiares la culminación de un periodo de formación a especialistas éticos con visión de servicio y contribución al desarrollo humano.

El decano Francisco Garzón señaló que el colectivo de la Facultad trabaja para que las y los estudiantes cumplan con la planificación curricular y se gradúen en los periodos pertinentes que la Ley Orgánica de Educación Superior demanda. De esta forma el registro de graduados en los periodos 2015-2016 supera procesos anteriores. Informó que en los próximos días las carreras de Ciencias Administrativas incorporarán aproximadamente a mil estudiantes que son parte del segundo grupo y que optaron por la modalidad de titulación de examen complejo. **P.M**

